

## 「国定公園早池峰」遠野口登山安全祈願祭について

令和3年6月12日、遠野市大出早池峯神社社殿において遠野市観光協会主催の「国定公園早池峰」遠野口登山安全祈願祭が開催されました。



神事の様子



集合写真



本来の早池峯山遠野口登山道起点

本来は早池峰山の山開きと併せて6月13日に小田越登山口で行われる予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため山開きは中止となり、安全祈願祭のみの開催となりました。

当日は遠野市緑化祭と日程が重なり、遠野市長欠席（代理：菊池観光交流課長）でしたが、遠野市観光協会会長・市議会議長・早池峰山岳会・早池峰自然保護管理員・土淵駐在所の方々の出席があり、当支署からは工藤総括森林整備官と私が参加し、神事・玉串奉奠を行い安全祈願を執り行いました。

安全祈願祭後は、地元の子供たちによる神楽の舞が行われ、その際、神楽の獅子舞役を前々任の附馬牛森林官の石橋さんが務められていました。私は獅子舞に頭をかじっていただき、厄年に厄落としが出来なかった後厄を落として頂きました。

神楽の舞の後にテープカットが行われ、神事は無事に終わりました。

写真にもありますが、早池峰山の遠野口登山道の本来の起点は（登り口）早池峰神社だということを宮司さんに教えて頂きました。

令和3年度は早池峰登山シャトルバスが運休となっており、河原の坊駐車場から小田越登山道まで往復4kmの距離分登山距離が増えているので、登山者の方々は大変だと思いますが、ご自身の体調と早池峰神社の御利益を頼みに安全で楽しい登山をして頂ければ幸いです。

詳しい交通規制はこちらをご覧ください。

<https://www.city.hanamaki.iwate.jp/kanko/midokoro/shizen/1003918.html>

附馬牛森林事務所森林官 久坂浩志